



2025年1月号

～いつまでも素敵な笑顔でいて欲しいから～

～理事長挨拶～



新年、あけましておめでとうございませす。皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。本年も、ご利用者、ご家族に安心していただけるサービスの提供に努めて参りますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。皆様のご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

現在、東京都町田市で運営するふよう病院では、業務効率化の一環として、来年三月からの電子カルテ稼働に向けて準備を進めております。電子カルテ導入の最大のメリットは、スタッフの負担軽減から派生するサービスの質の向上です。しかし移行処理や操作の習得までに時間がかかることを考えると、約一年は業務増になる可能性が高いと覚悟しております。各グループにおける打ち合わせも佳境に入っており、職員が一丸となって前向きに取り組んでくれていることに何よりも感謝しております。医療DXの取り組みとして、業務やシステムの効率化・質の向上を図

り、今後も病院のレベルアップを目指して参ります。

昨年は、六月にフィリピンからの特定技能外国人五名、十一月にインドネシアからの特定技能外国人十四名の受け入れが実現しました。院内には教育棟を設置しており、実習生及び新規入職者は、配属前に教育棟での教育・実習を義務化しています。教育棟稼働にあたっては不安も多くありましたが、関係者の協力体制の下、教育する側とされる側、双方のレベルアップが図れているようです。当面はかなりの大所帯になりますが、未来志向で取り組んでくれると信じております。今後、芙蓉会で運営する在宅事業所においても外国人の方々を配属する予定です。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

年末より、インフルエンザの流行が拡大されておりますが、各事業において、基本に忠実な感染対策を継続して参ります。今年も、三方良しの精神を見習い、ご利用者良し、スタッフ良し、世間良しの精神で取り組んでいく所存でございます。

医療法人社団 芙蓉会
理事長 四ヶ所 大





クリスマスパーティー



クリスマス会では今年開催したイベントを1月から順番に大きなスクリーンに写真を写して振り返りました。

初詣から始まり、節分、ひな祭り、花見…「そう言えばこんな所に行ったわね」「こんな事やったわね」と、写真を見て思い出したものもありました。

サンタクロースからご入居者全員に、フワフワ生地のレッグウォーマーをプレゼントしたところ「この時期本当に足が冷えるから嬉しい」と、早速使ってくださいる方が多くいらっしゃいました。

クリスマスソングが流れる中で賑やかな会となりました。



今回は、レモンティーとロールケーキを召し上がっていただきました。

茶話会



ゆず湯には、身体を心から温める効果があり、風邪の予防につながると言われています。

冬至



12月のお祝い



12月生まれの方のお祝いをしました。ご入居者・スタッフからの歌のプレゼントに素敵な笑顔を見せてくださいました。



ミュージックケア



もろびとこぞりて・喜びの歌・富士の山などのクリスマス・年末・お正月の曲を合唱し、ハンドベルや鈴を使い演奏をしました。

医療法人社団 芙蓉会

芙蓉ミオ・ファミリア町田

〒194-0005 東京都町田市南町田 3-43-1

Tel : 042-788-3310 Fax : 042-788-3312